

Fecha 23.07.2009	Sección Estados	Página 17
---------------------	--------------------	--------------

VENDERÁN LAS VIVIENDAS EN 86 MIL PESOS

## Reubicarán 16 asentamientos irregulares en Tlalpan; les faltan 175

[ JOSUÉ HUERTA ]

■ Los habitantes de 16 asentamientos en suelo de conservación situados en la localidad de San Miguel Topilejo, delegación Tlalpan, serán reubicados en viviendas auto sustentables construidas con recursos del gobierno federal, local y la iniciativa privada.

Serán 89 casas ubicadas en el paraje Hueytlalpan que se les entregarán, en aproximadamente mes y medio, a los invasores, mismas que tendrán paneles solares para suministrarse de energía eléctrica y un sistema de captación de **agua pluvial** para usarse en los servicios.

Además contarán con una nueva escuela primaria con capacidad para mil 500 menores, así como una clínica.

El delegado de Tlalpan, Jorge Pérez, informó que el programa tiene el objetivo de cambiar "tierra por tierra", para que los compradores de buena fe entreguen pacíficamente las casas que construyeron en el área natural protegida por una vivienda, donde el uso de suelo habitacional sí está permitido.

Sin embargo, el funcionario reconoce que falta por reubicar 175 asentamientos humanos en

la jurisdicción, los cuales se encuentran mayoritariamente en Tetenco, San Andrés Totoltepec y la parte media del Ajusco.

Para los cuales se espera que la siguiente administración delegacional gestione un proyecto similar para más de 200 viviendas en uno de los predios adquiridos para este fin, ya que la inversión que realizó la delegación para la compra de terrenos fue de 100 millones de pesos por 86 hectáreas.

Las empresas privadas que participan en el proyecto de construcción de vivienda auto sustentable para personas que habitan en suelo de conservación, están representadas por la asociación Provivah.

Mientras que el gobierno federal contribuye con recursos a través de Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) y el Gobierno del Distrito Federal a través del Instituto de Vivienda del DF.

Las casas tendrán un costo para las personas de 86 mil pesos, a pagarse a cinco años a través del Instituto de Vivienda y no se les entregarán las escrituras hasta que terminen de pagar, con el fin de que no ocupen nuevamente la zona ecológica.

